LA PARISIENNE LIFE

« CYRANO DE BERGERAC » À A LA FOLIE THÉÂTRE, NOUS Y ÉTIONS!

Publié le 4 Octobre 2019



Le personnage d'**Edmond Rostand** est toujours autant plébiscité au théâtre et son célèbre nez ne cesse d'inspirer les compagnies qui rivalisent d'ingéniosité et de créativité afin de proposer du neuf aux spectateurs et c'est le cas de **La Compagnie Des 2 Lunes** qui offre sur les planches d'**A La Folie Théâtre** une lecture originale et poétique qui flirte parfois avec l'onirique.

Dans une brillante mise en scène de Maryan Liver, on retrouve Sidonie Gaumy et Thomas Bousquet qui se livrent à une véritable gymnastique sur scène ; leur interprétation est

passionnée, habitée, énergique et magistrale.

Ce « Cyrano De Bergerac » est original dans le jeu et dans les accessoires qui permettent aux deux comédiens d'incarner bon nombre de personnages sans quasiment jamais sortir de scène durant tout le spectacle.

Cette version a de quoi plaire à un très large public car si les amateurs d'œuvres classiques y trouveront leur compte, les plus jeunes et les néophytes de l'œuvre d'**Edmond Rostand** apprécieront le soin apporté à l'esthétisme de ce **Cyrano** très artistique dans tous les sens du terme.

Des costumes à la musique, des jeux de lumières à la mise en scène, sans oublier bien évident les deux brillants interprètes, tout est réuni pour que les spectateurs ressortent conquis.